
COMITE DE JUMELAGE PERTUIS-ESTE

C’est à la salle polyvalente de la maison de la Culture et des Associations (M.C.A.)
que, les Représentants de la mairie, les Représentants des jumelages pertuisiens,
ainsi que les adhérents du Comité se sont retrouvés, vendredi 27 janvier 2023, pour
l’Assemblée Générale du Comité.

Après le compte rendu d’ativités détaillé par le Président, ce fut le rapport financier
présenté par la trésorière.

Les deux rapports ont été unanimement salués par l'assemblée.

Les adhérents sont restés très fidèles au Comité et aujourd'hui le comité a vu une
sensible augmentation du nombre de ses adhérents. Idem pour les cours d'italien
maintenant sur trois niveaux (débutants, intermédiaires et confirmés) ainsi que les
cercles de discussion en italien.

Les membres du bureau ont pour la plupart assuré le fonctionnement du Comité
pendant plus de 7 ans. Le Président accompagné par le Délégué aux jumelages de
la  Mairie  ont  rappelé  et  insisté  sur  la  nécessité  de  voir  arriver  de  nouveaux
candidats  au  bureau  du  jumelage  Pertuis-Este.  Sans  l’arrivée  de  nouveaux
membres, le comité s’arrêtera en juillet 2023.

Le bureau actuel a été reconduit, par les votants, jusqu’en juillet 2023.

Après  ces  interventions,  le  programme  des activités  ainsi  que  le  budget
prévisionnel associé pour le 1er semestre 2023 ont été présentés.

L'Assemblée Générale,  clôturant  l’année 2022,  s'est  terminée par un moment de
convivialité, avec une Rétrospective 2022 en images et un diaporama sur le Lac de
Côme.
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